

Des actions pour perfectionner la justice sociale au Venezuela seront évaluées



Caracas, 8 décembre, (RHC).- Les membres du Système des Missions et les Grandes Missions réalisent aujourd'hui et demain, un atelier pour réviser leurs méthodes de travail, dans le but de perfectionner l'attention accordée à quelque 6 millions de foyers dans plus de 600 localités du Venezuela.

Le vice-président chargé du social, Jorge Arreaza, a expliqué que le plan de travail basé sur les grandes lignes léguées par le leader bolivarien Hugo Chávez, pour la construction du socialisme, sera modifié.

Durant une réunion de cette vice présidence, Jorge Arreaza a déclaré qu'il vont construire le Plan de la Patrie Communale et ils créeront les agences concrètes d'action, qui définiront les problèmes et leurs solutions.



Radio Habana Cuba